

viernes 20 de enero de 2023

Manolo Barón destaca el proyecto de la nueva fábrica de LUMON en Antequera como ejemplo que aúpa a la ciudad a lo más alto a nivel industrial

El Presidente de la Junta de Andalucía y el Alcalde de Antequera han presidido la inauguración oficial de las instalaciones que la multinacional finlandesa LUMON, especializada en acristalamiento para terrazas y porches, ya tiene operativas en el Parque Empresarial. 30 millones de euros de inversión, 25.000 m² de planta y 100 empleos directos, cifras claves de esta iniciativa.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha ensalzado el privilegiado lugar en el que nuestra ciudad se está situando como un grandísimo polo de atracción de inversiones de empresas nacionales e internacionales, confirmando que se va a seguir trabajando para darle lo mejor de sus posibilidades a Andalucía.

Manolo Barón ha inaugurado este mediodía junto al presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, y la consejera de Economía, Carolina España, la nueva sede que la multinacional finlandesa LUMON ha construido en el Parque

Empresarial de Antequera (PEAN), convirtiéndose así en la tercera factoría del grupo tras las ya existentes en Finlandia y Canadá. Por parte del grupo finlandés, han estado presentes el fundador de Lumon, Tapani Kinnunen, el CEO del grupo, Jussi Kinnunen, y el vicepresidente ejecutivo del mismo, Javier Martínez.

Esta multinacional finlandesa, especializada en sistemas de acristalamiento para terrazas y porches, confirma así su apuesta por Andalucía y por Antequera para el desarrollo y expansión de su red de sedes. De hecho, el impacto en la economía local y en la industria auxiliar que supone la puesta en marcha de esta nueva fábrica contempla un centenar de empleos directos, más otros 200 de modo indirecto o inducidos.

Además, caben destacar otras cifras del proyecto como los 30 millones de euros de inversión que ha supuesto para habilitar los 25.000 m² de planta útiles que albergan ya la última tecnología de producción que hace de esta fábrica la más moderna del mundo en cuanto al acristalamiento de terrazas se refiere, con una capacidad de fabricación de 6.000 hojas de cristal a la semana.

El Alcalde de Antequera ha alabado el esfuerzo que se ha realizado entre administraciones para agilizar y hacer posible la implantación de empresas y fábricas como la de LUMON: "Nos hemos unido todos para hacer

realidad este grandísimo proyecto que aupó a Antequera a lo más alto a nivel industrial. Andalucía ahora sí ya funciona, con Juanma Moreno como presidente, como una región europea en la que se da la excelencia, donde la administración y la burocracia se adaptan a los intereses empresariales e inversiones. Gracias por confiar en Antequera".

Manolo Barón ha destacado la importancia que nuestra ciudad está alcanzando ya como vértice logístico del sur de España y de Europa con proyectos reales como el de LUMON, que pronto se verán complementados con la llegada a nuestra ciudad de otras grandes empresas multinacionales como IKEA mirando ya hacia un futuro a corto plazo en el que el Puerto Seco sea una realidad.

En este sentido se ha referido también el presidente Juanma Moreno, que ha avanzado que "Antequera será un nodo clave gracias al impulso de la Plataforma Logística Megahub Andalucía", fruto precisamente de la colaboración público-privada entre la Agencia Pública de Puertos de Andalucía y la empresa Puerto Seco de Antequera.

Moreno ha manifestado que se están ultimando las obras de urbanización de la primera fase del macrocomplejo, que cubrirá 102 hectáreas y en el que se han invertido 35 millones de euros y que, previsiblemente estarán listas a la vuelta del verano.

A la inauguración también han asistido el primer teniente de alcalde Juan Rosas, la teniente de alcalde portavoz Ana Cebrián, el diputado nacional y concejal Ángel González, la teniente de alcalde delegada de Urbanismo y Polígonos, Teresa Molina, el diputado provincial y concejal Juan Álvarez; el secretario tercero de la Mesa del Parlamento de Andalucía, José Ramón Carmona, la viceconsejera de Política Industrial y Energía, Ana María Vielba y la delegada del Gobierno de la Junta en Málaga, Patricia Navarro; así como el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía, Javier González de Lara, entre otros.

